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文体新闻 A25体育

! ! ! !本报讯 （记者 关尹）!"#$年
“我爱足球”中国足球民间争霸赛大
区赛东区决赛近日落幕，上海球队
在总共四个项目中获得了五人制社
会组和青年组的两个冠军，他们将
代表东部沿海的 %个省市参加月底

在海口举行的全国总决赛。本次“我
爱足球”争霸赛是由中国足协主办，
体育之窗承办的大型民间业余足球

赛事。从海选赛开始有超过 #&万人
次参与，已经成为“谁是球王”后中
国最具规模的草根赛事平台。

! ! ! !中超赛季结束后，一年一度的
老甲 '明星赛又如期开打。今年
的第四届放在北京举行，一共有包
括上海、北京、广州、四川等 %支球
队参赛。范志毅、彭伟国、魏群、于
根伟、杨晨……当年那些让球迷耳
熟能详的名字将再一次唤醒人们
的记忆。不过，今年的上海老克勒
明星队受人员所限，对成绩没有提
出太高的要求，按照范志毅的说
法，这一次的目标就是“享受快乐
足球”。

今年的老甲 '联赛于 ((月 %

日揭幕、()日结束，地点放在了人
民大学、北京理工大学足球场，%
支球队被分成两个组，'组包括北
京队、武汉队、陕西队和四川队；*
组包括天津队、上海队、广州队和

青岛队。小组单循环结束后，再根
据排名两两对阵决出最后的名次。

相比往届，今年的上海老克勒
明星队遇到了不小的挑战。中国足
球环境变好、足球氛围升温，一些
核心老球员都加入到职业俱乐部
中“再就业”，范志毅已是绿地申花
的青训总监，他的副手是姚俊、郑
科伟；谢晖、张勇等也去了上港的
预备队担任教练。由于中超精英联
赛 +日至 (,日在康桥基地举行，
范志毅等此时无法抽身，要等到小
组赛第三场才能驰援；上港队照常
训练，谢晖和张勇也只能缺席；朱
琪则要参加足协的教练员资格培
训，包括“年轻力壮”的刘越也因为
周末要解说英超而缺席了首场比
赛。可以说，球队三条线的几大核

心悉数缺阵。
受困于阵容不整，老克勒队在

%日的首场比赛中，遗憾地 (比 &

负于天津队。实际上，对比两支球
队的人员名单，最后的这个结果可
以说不出意料。老克勒阵中只有虞
伟亮、成亮、卞军、刘宏涛 )名前申
花球员压阵，而天津队方面，却汇
集了于根伟、张效瑞、迟嵘亮、孙建
军等众多津门名将，甚至还请来了
当年的老外援佐拉，场上阵容甚是
豪华。也正是由迟嵘亮、张效瑞、于
根伟 &名球星的漂亮进球，天津队
击败了上海队。

不过，首场比赛的失利并没有
让老克勒的队员沮丧。主教练李中
华和老队员刘宏宝等赛后都鼓励
大家“踢得不错”，球队领队、范志
毅的父亲范九龄也难得地把球员
们表扬了一通：“咱们的阵容能打
成这样已经很不容易了，不比人家
差，我们享受足球的快乐也很
好！”

本报记者 关尹

! ! ! ! (! 日晚在长沙对阵弱旅不
丹，国足唯有取胜，而且是一场大
胜，才有可能保留晋级世预赛 (!

强希望。但偏偏进球又是国足的弱
项，为此主教练佩兰在最近两天的
训练中，都把射门作为最重要的内
容之一。想要赢球，先得进球，这个
道理再简单不过。

中超联赛结束后，国足提前一
个星期开始在长沙备战，不过一直
受困于阵容不整。直到昨晚，最后
一名国脚张呈栋从西班牙赶来与
大部队会合，加上前一天 -名星夜
驰援的恒大国脚，国足才算凑齐名
单中的 !)人。

为了让球队的攻击力更强大，
佩兰最近几天都在强调攻势足球，
安排了大量射门训练。一名队内人

士坦言：“无论如何，中国队最后 )

场比赛一定要取胜，还必须大分、
小分一起争，想要实现进攻多点开
花，队员们首先就得找到射门靴。”

不丹队的实力相当一般，是小
组中的最弱球队，对国足的威胁不
大。不过，这并不意味着对手就可
以随便应付。世预赛首场比赛中，
国足虽然客场 +比 "横扫不丹，但
一直熬到上半场最后补时阶段才
幸运取得进球。要是再晚一点进，
局势说不定就不一样。而且这支球
队不甘心于总是扮演鱼腩角色，甚
至为此更换了主教练。此外，由于
是主场作战，球迷对国足的期望值
也比较高，不来一场大胜还真说不
过去。

有趣的是，作为与中国队争抢

小组第二的竞争对手，中国香港队
昨天也不甘寂寞地拿中国队说事。
之前刚结束的一场热身赛，中国香
港队 $比 "击败缅甸，香港足总主
席梁鸿德放言：“希望在同中国队
的比赛时也能打出相同比分。”对
此，国足助理教练李金羽昨天在接
受媒体采访时表示：“我们不会在
意别人说些什么，还是一场一场去
准备，不被外界这些因素干扰。”他
还透露说，佩兰不会因为不丹队实
力弱就采取大轮换。“在稳固阵容
的情况下会略微做一些调整，因为
我们需要传达更多的积极信号，不
光是为了准备这一场比赛，也是为
了准备同香港队的比赛。人员的调
整？可能会有，但不会特别大。”

本报记者 关尹

! ! ! !俄罗斯体育正陷
入空前危机。由世界反
兴奋剂机构./'0'1前
主席庞德领衔的一个
小组昨天在报告中，指
责俄罗斯田径运动员
存在大规模使用兴奋
剂现象，并且得到国
际田联、俄罗斯田协
高官袒护，报告建议
禁止俄罗斯田径运动
员参加一切国际比
赛，包括明年里约奥
运会。国际奥委会昨
天也建议暂时中止国
际田联前主席迪亚克
荣誉委员一职，迪亚
克因为涉嫌腐败，正
遭受法国检方调查。

德国一家电视台
去年 #!月在一部纪录
片中披露，俄罗斯田径
协会存在系统而完善
的服用兴奋剂体系。
/'0' 随即设立独立
小组对此调查，负责人
是加拿大籍国际奥委
会资深委员庞德。经过
##个月调查，庞德昨
天在日内瓦公布了长
达 &!&页的调查报告。
庞德坦言，报告内容比
预想的更加严重和触
目惊心，国际田联前主
席迪亚克也卷入其中。
这意味着国际体坛最受欢迎的两
个项目22足球、田径都深陷丑闻
之中。相比国际足联，国际田联的
腐败丑闻后果更加严重，因为这实
际影响到了比赛结果，一些原本服
用禁药应该被禁赛的运动员逍遥
法外，得以参赛，像伦敦奥运会女
子 %,,米冠军萨维诺娃根本不应
该参赛，这使得伦敦奥运会蒙羞。
而国际足联高层腐败丑闻，并没有
涉及足球比赛本身。
报告指出，俄罗斯田径存在大

规模服用兴奋剂、以提升运动员成
绩的作弊行为。各类田径官员、教

练员、工作人员和运动员
参与其中，证据显示，教
练试图操控或干预兴奋
剂检测报告或检测程序，
并且为运动员提供提高
运动成绩的药物来源。部
分专业的医疗人员为教
练员提供兴奋剂支持，而
莫斯科兴奋剂检测实验
室未能履行职责，工作不
利。报告认为，俄罗斯政
府对此不可能不知情，没
有政府的默许，不可能存
在如此大规模的服药问
题。庞德昨天直言，俄罗
斯田径运动员服药是国
家行为，服药运动员可能
不止田径，报告只是“冰
山一角”。

报告建议鉴于俄罗
斯田径协会漠视反兴奋
剂工作，应该禁止俄罗斯
田径运动员参加国际比
赛，如果俄罗斯田协反兴
奋剂工作没有实质性改
进，也禁止俄罗斯参加里
约奥运会田径比赛。报告
同时建议对 $ 名俄罗斯
运动员、)名医生与 #名
官员实施禁赛；撤销莫斯
科兴奋剂检测实验室的
资质，永久解除实验室负
责人职务。

对于这份报告，今年
%月在北京当选国际田联

主席的塞巴斯蒂安·科要求俄罗斯田
协在一周内做出解释，塞巴斯蒂安·科
同时支持对俄罗斯田协实施禁赛。

这份报告不仅曝光了俄罗斯田
径的大规模服药内幕，也揭露了国际
田联高层贪腐行为。担任国际田联主
席长达 #+年、今年 %月在北京卸任
的塞内加尔人迪亚克，涉嫌收取黑
钱，帮助掩盖俄罗斯田径运动员服药
问题。如今，迪亚克正遭受法国检方
的调查。国际刑警组织昨天表示，将
配合法国方面的调查。塞巴斯蒂安·
科昨天承认，国际田径正处于“黑暗
之中”。 本报记者 黄永顺
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世界反兴奋剂机构报告点名 !

名俄罗斯田径运动员! 建议给

予终身禁赛处罚! 其中包括伦敦奥

运会女子 "##米金牌和铜牌得主"

"#

俄罗斯田径运动员在 $%#&

年#$%%"年和 $%'(年奥运会

都排名田径项目金牌榜第二名!金

牌数至少 )枚!都仅次于美国"
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俄罗斯目前共有 &*名田径运

动员因为服用禁药被禁赛!是

被禁赛运动员最多的国家!紧随其后

的是印度$*&人%" 俄罗斯被禁赛运

动员占总被禁赛运动员 $$"+ 人%

'!,!而俄罗斯人口只占世界 (,"

&'&(

俄罗斯反兴奋剂检测

实验室在世界反兴奋

剂机构调查前故意销毁 -&-+份检

测样本"

)**万今年 "月卸任的国际

田联前主席迪亚克

涉嫌收取 -%%万欧元贿赂!以帮助掩

盖俄罗斯田径运动员服药丑闻"
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想大胜不丹 先找射门靴
国足长沙备战狂练射门

第四届老甲 !明星赛北京开打

老克勒低调出征

足球民间争霸赛落幕

! 俄罗斯的伦敦奥运会田径女子 "%%米冠军萨维诺娃$左%与季军波伊斯
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